

6 Société et Culture

Beauté/ Finale miss Orangina 2015

Lisy Loussou Vinga décroche le titre

R.H.A

Libreville/ Gabon

Paule Mbele Kapala.

Un mois après le lancement de ce concours, les rideaux sont tombés dimanche au Samo Beach. La lauréate a pour dauphines Grâce Edna Andong Ndong (1ère) et Paule Mbele Kapala (2e).

SUR le pinacle : Lisy Loussou Vinga ! C'est elle la fille la plus originale de Libreville que la Société des brasseries du Gabon (Sobraga), par le biais d'Orangina, cherchait depuis le 21 novembre dernier. Âgée de 20 ans, elle est étudiante en 1ère année de marketing. Son



Photo : R.H.A

Le trio gagnant composé de Lisy Loussou Vinga (Miss), Grâce Edna Andong Ndong (1ère dauphine) et Paule Mbele Kapala (2e).



Photo : R.H.A

Passage très applaudi des candidates en streetwear.

Piéton

Mouila : SOS feux tricolores !



Photo : FN

Il y a belle lurette que les feux de signalisation implantés au carrefour dit Saulnerond ont été endommagés par un véhicule de type grumier. Et depuis lors, ni la société en charge de l'entretien de ces feux, encore moins la municipalité, ne semble s'émouvoir de cette situation. Tout compte fait et comme on peut le constater aujourd'hui, l'absence des feux tricolores à ce carrefour stratégique créé de nombreux désagréments, aussi bien aux automobilistes qu'aux... piétons.

Combat de chefs



Photo : F.Ndonggo

A défaut de recourir à la justice comme les êtres humains, les animaux règlent (d'instinct) leurs différends par un combat. C'est le cas avec ces deux boucs, extériorisant publiquement leur désaccord au quartier Boulevard Matamba, dans le deuxième arrondissement de la commune de Mouila. Au cœur de cette lutte, le contrôle d'un territoire où ne doit trôner qu'un seul et unique mâle. A la fin de ce combat "épique", c'est le bouc au pelage noir qui a perdu le duel. C'est tout, naturellement, qu'il a battu en retraite.

Poubelle à étage !



Photo : IMM

La toiture d'un poste des installations électriques de la SEEG au quartier Mindoube (Libreville) est devenue, par la force des choses, un dépotoir. Un malade mental y ayant élu domicile, l'a transformée en poubelle, avec toute sortes d'immondices. Le plus surprenant, c'est l'indifférence des services compétents qui, apparemment, s'accommodent de cette situation qui avilit non seulement l'image de la ville, mais également pollue l'environnement.

Par F.N & I.M.M.

allure, son charme, son originalité, sa prestance et son éloquence sont autant d'atouts qui l'ont démarquée de ses concurrentes au titre durant cette finale qui a connu un franc succès.

Les huit candidates sont d'abord apparues sur scène en streetwear, avant d'arborer les tenues olympiques, qui ont failli casser l'applaudimètre. Puis vint le passage en tenues de soirée, suivi de la phase questions-réponses, qui devait révéler une facette que tous ignoraient : l'éloquence.

Des questions posées par Jean-Jaques Mayi, avec pour thématique principale "la femme gabonaise", ont permis de jauger le niveau des candidates. Le jury présidé par Miss Gabon 2014, Miss Cemac Maggaly Nguéma, assistée

de Franck Baponga et d'Annelia, styliste, qui a d'ailleurs confectionné les tenues de toutes les candidates, a éprouvé du mal à départager le trio finaliste. La cérémonie a été agrémentée par les airs musicaux de plusieurs artistes gabonais, notamment Nelyo, Amenem, Moon et Crazy lions. L'incontournable défenseur des femmes, Latchoo, a mis toutes les filles en extase avec "Mille go".

Pour ajouter une saveur empreinte de pulpe à cette fête de la beauté féminine, l'animal Franck Baponga a endiablé la foule avec un morceau qui fait encore le buzz chez les mélomanes : "Brille". Chanson d'ailleurs était parfaitement reprise par le public qui, à l'aune des applaudissements et des cris, témoignait de la parfaite alliance entre l'ar-

tiste et ses fans.

Puis, est venue l'heure tant attendue : le verdict final, qui a consacré la fille aux allures de Nappy girl, avec ses cheveux crépus. La belle s'en sort avec dans son escarcelle, la coquette somme de 1 million de francs. Autant dire que cette année 2016 s'annonce sous de bons auspices pour Lisy Loussou Vinga.

Ses dauphines sont réparties avec 500 mille francs pour la première, et 250 mille francs pour la seconde. Selon les indications de Elijah Parfait Ondo, véritable maître de cette édition, la marque Orangina entend, à travers cette politique, parler à son public de façon générale et au public féminin en particulier.

Au terme du premier congrès extraordinaire de Dynamique Unitaire, hier Jean-Rémy Yama réélu sans surprise



Photo : DR

Jean-Rémy Yama, président élu de la Dynamique Unitaire.

F.B.E.M

Libreville/Gabon

JEAN-REMY Yama a été porté, sans surprise, hier en début de soirée, à la tête de la Dynamique unitaire (DU) pour les trois prochaines années. C'est l'information majeure qui ressort du premier congrès extraordinaire de cette confédération syndi-

cale, qui s'est tenue, dimanche et hier, à Libreville. Ce dernier, qui assurait déjà cette présidence provisoire depuis la création de la DU en janvier 2015, a été ainsi conforté par la base, à la suite d'une élection où une seule liste, la sienne, était en lice.

Le congrès a également été l'occasion pour les nombreux travailleurs affiliés à ce regroupement syndical

de définir la politique générale, qui va guider leurs actions futures, et d'améliorer les statuts et règlements de la structure.



Ici et ailleurs

• Enquête Afrobaromètre

Deuxième restitution ce mercredi

Afrobaromètre, le réseau africain de recherches et d'enquêtes d'opinion publique sur la démocratie, la gouvernance, etc., tient, demain 23 décembre, à l'hôtel Hibiscus de Louis, la deuxième restitution des données de son enquête réalisée au Gabon. La libre circulation en Afrique centrale et ce qu'en pensent les Gabonais en sera le principal point.

• Beauté

Miss Univers, une bourde en direct



Photo : AFP

Miss Philippines, Pia Alonzo Wurtzbach, a été élue Miss Univers 2015, dimanche, à Las Vegas (Nevada) lors d'une cérémonie marquée par une énorme bourde télévisée en direct, la couronne étant attribuée durant quelques minutes à Miss Colombie, Ariadna Gutierrez. Le présentateur de la cérémonie, suivi par des millions de téléspectateurs, l'acteur, humoriste et animateur Steve Harvey, a mal lu la fiche qui donnait le nom de la gagnante et a annoncé par erreur que Miss Colombie avait été élue Miss Univers. Radiuse, Ariadna Gutierrez avait commencé à saluer et à envoyer des baisers à la foule qui l'acclamait. C'est alors que Steve Harvey, très embarrassé, a repris la parole : "OK, je dois présenter mes excuses. La deuxième est la Colombie. Miss Univers 2015 est Miss Philippines".

Rassemblés par F.S.L